

## Die Jugend trumpft auf!



*Bild: Team Pfeiffer*

Neuer Schützenmeister Florian Jehle begrüßte im Sportheim Stoffen wieder zahlreiche Mitglieder zum jährlichen Strohschießen mit Königsproklamation.

Zu Beginn wurde mit Spannung der neue Jugendkönig erwartet. Die Jugendleitung übernahm das Wort und konnte Niklas Hafenmair (93,8 Teiler) zum 3. Platz gratulieren. Die Wurstkette bekam als Zweitplatzierter Christoph Ettner (54,7 Teiler) und in die Mitte nahmen diese die neue Jugendkönigin Christin Rauch, die mit einem 50,2 Teiler die ruhigste Hand bewies. Anschließend wurde anlässlich ihrer Hochzeit von Martina und Daniel Hafenmair eine Scheibe spendiert, welche sich Simone Hafenmair sicherte. Die

amtierende Gaukönigin lag mit ihrem Teiler am nächsten am Hochzeitsdatum.

Weiter ging es mit der Proklamation des neuen Pistolenkönigs. Brezenkönig wurde Josef Ettner mit einem 128,7 Teiler. Zweitplatzierter Anton Auer (127,9 Teiler) und am treffsichersten zeigte sich hierbei Florian Ettner mit einem 50,0 Teiler.

Ein weiterer Höhepunkt war die Krönung des neuen Schützenkönigs 2017. Sämtliche Platzierungen wurden wieder namentlich genannt, bis es schließlich aufs Stockerl zuing. Auf dem 3. Platz landete Stefan Hafenmair (32,5 Teiler). Knapp davor reihte sich – und was passte besser zu einer Brezenkette als eine Wurstkette – Ehrenschiitzen-



meister Josef Ettner ein mit einem 29,0 Teiler. Erneut großer Jubel ertönte ein letztes Mal, als Theresa Ettner mit einem 24,3 Teiler ihren letztjährigen Titel verteidigen konnte und neue Schützenkönigin 2017 wurde. Nach der Verteilung der Fleisch- und Käsepreise feierten die Würdenträger wieder gebührend ihre Titel. (deinu)